

平成29年度 地方教育行政功労者表彰(文部科学省)伝達式

11月29日、元村教育委員会委員の島袋正重氏が、平成29年度地方教育行政功労者表彰を受賞され、平敷昭人教育長より表彰状の伝達が行われました。

島袋氏は平成13年5月1日から平成29年4月30日までの16年間、本村教育委員会委員として本村の教育活動の発展に貢献されました。

「地方教育行政功労者表彰」は、地方教育行政において、その功労が特に顕著な教育委員会の委員を文部科学大臣が表彰し、その功に報いるとともに、地方教育行政の発展に資することを目的とした表彰です。



仲泊TRCタグラグビー 九州大会準優勝



ミニバレー大会



11月19日行われた第12回九州女子タグラグビーで準優勝した仲泊小学校タグラグビー「NTRCファイナー」の皆さんのが12月5日、役場を訪れ長浜村長へ準優勝の報告を行いました。

大会では、小学生の部2リーグで総当たり戦による順位決定戦となり、結果は3勝1敗と、初出場ながら3・4年生が主体となるチームで強豪チームと競り合いました。キャプテンの鎌田しづきさんは「寒くてボールが落ちそうだったが、みんなでボールをつないでトライできた。1月の県大会に勝って全国大会に出場したい」と抱負を語りました。

11月12日、第17回恩納村ミニバレー大会が仲泊小中学校体育館にて行われました。チャレンジBクラス4チームが参加し、合計6試合が行われました。南恩納子ども会A・Bは初参加ながら必死にラリーを繋ぐ姿や、楽しくボールを拾う姿が見られました。試合は経験豊富な仲泊クラブAが全試合ストレート勝ちで優勝しました。

大会結果 (チャレンジBクラス)
優勝 仲泊クラブA **準優勝** 仲泊クラブB

バドミントン大会



大会に向けて練習を励む大城さん(左)

11月27日～12月3日に行われた、第71回全日本総合選手権（混合ダブルス）に恩納区の大城真吾が出場しました。

○以下、大城さんのコメント

全日本総合選手権は、簡単に出来る大会ではないので、出れたことは本当に嬉しかった。家族や会社、練習環境を与えてくれている恩納区長などにはとても感謝しています。

大会には、リオデジャネイロオリンピックの金メダリスト「タカマツペア」や世界で活躍する日本のトップ選手たちがいる中での試合は、圧倒されて緊張するかと思ったが、緊張することなく楽しく試合ができた。予選からの出場で、力の差はあったが全く勝てないと思うことはなかったです。そういう意味では、沖縄でもやり方次第では通用すると感じました。

今後の目標は、県大会で優勝を目指し、また全日本総合選手権にも出場したいです。